

Ressort: Vip´s

George Clooney unterstützt Proteste in Ukraine

Los Angeles, 09.12.2013, 15:18 Uhr

GDN - Der Schauspieler George Clooney unterstützt die Proteste in der ukrainischen Hauptstadt Kiew. "Ich wende mich an alle mutigen Einwohner der Ukraine, die um den Fortschritt kämpfen", sagte Clooney in einem Video, das Vitali und Wladimir Klitschko am Montag auf ihrem YouTube-Kanal veröffentlichten.

"Schaut nach vorne und nicht zurück. Wahre Demokratie kann ohne ehrliche, freie und faire Wahlen nicht gelingen." Eine Demokratie sei zudem nicht möglich, wenn man friedliche Demonstranten verhafte, so Clooney weiter. "Wir wünschen euch eine friedliche und sichere Mission."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-26605/george-clooney-unterstuetzt-proteste-in-ukraine.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com